
 
 
 
 
 
 

 

Fraktion der Christlich Demokratischen Union im Stadtbezirksrat  Vahrenwald/List der Landeshauptstadt Hannover 
 

Vorsitzender:                        Podbielskistr. 180   Tel.: (0511)  350 61 00 
 

Lars Pohl  30177 Hannover CDU@lars-pohl.de 

 
                                                                                Hannover, den 26. Oktober 2009 
Frau 
Bezirksbürgermeisterin 

Edit Bastian o.V.i.A.    18 Ja-Stimmen und 2 Nein-Stimmen 
 
 
über den  
Fachbereich Zentrale Dienste – OE 18.62.2 
Rathaus 
 
 

Änderungsantrag  gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover  
     in die Sitzung des Stadtbezirksrates Vahrenwald/List am 26.10.2009 

 
zur DS 1528/2009 Haushaltssatzung der LHH für 2010 – Verwal tungshaushalt + 
Vermögenshaushalt 
 
Finanzstelle/Finanzposition 4641.000 / 678000 Verwaltungshaushal t 
Finanzstelle/Finanzposition 4641.901 / 935400 Vermögenshaushalt 
 
 
Schaffung von zusätzlichen Hortplätzen in Vahrenwal d/List 
                                      
Der Bezirksrat möge beschließen : 
 
In den Verwaltungshaushalt werden € 150.000,00 zur Schaffung von 2 zusätzlichen Gruppen 
mit Regel-Hortplätzen in Kindertageseinrichtungen in Vahrenwald/List bis zum Beginn des 
Kita-Jahres 2010/2011 eingestellt. 
Im Vermögenshaushalt werden € 20.000,00 für Erstausstattungen der Gruppen eingestellt. 
Die Verwaltung legt dem Bezirksrat bis zum April 2010 ein Konzept zur Umsetzung vor. 
 
 
Begründung : 
 
Der Stadtbezirksrat setzt sich seit Jahren für eine bessere Kinderbetreuung im Stadtbezirk ein. 
Trotz des bisherigen Engagements ist der Stadtbezirk gemessen am Bedarf immer noch nicht 
ausreichend mit Hortplätzen versorgt. Die zusätzlich geforderten Plätze sind daher dringend 
erforderlich um Eltern im Stadtbezirk die Berufsausübung zu ermöglichen und sollten bei 
rechtzeitiger Planung auch bis zum Beginn des Kindergartenjahres 2010/2011 realisiert 
werden können. 
Die Gruppen sollen möglichst in angemieteten Räumlichkeiten in der Nähe der 
Grundschulstandorte eingerichtet werden, um bei einer tatsächlichen Ausweitung des 
Ganztagsschulbetriebes flexibel reagieren zu können. 
 
 
Lars Pohl 
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